



実りの秋を迎えて

秋は、読書の秋、スポーツの秋などと言われるように、秋の夜長に読書をする、さわやかな空気の中で体を動かすといったように、何をするにも絶好の季節です。学習もちろん大切ですが、自分の趣味、得意なこと、できるようになってきていることに集中して取り組み、さらに伸ばしていけるとよいです。

また、まわりの人との関わりも大切にしてほしいです。同じクラスのみなどと共に生活する中で、心、体、頭を鍛えることは、お互いの刺激や励みになり、大きな成長につながるからです。

2学期、2022年も残り2か月となりました。2学期の目標、2022年の目標が達成できるよう、1日1日を大切に生活しましょう。

【後期児童会役員認証式

9月27日(火)】

朝会で、後期児童会役員認証式が行われました。よりよい泉小学校、楽しい学校をめざして活動してください。



【観劇会 9月28日(水)】

本年度も祖父母学級としてではなく、児童だけで、前半1、5、6年生、後半2、3、4年生の二部制で「ユエと瑠璃色の石」の観劇会を開催しました。



【バスケットボール大会 10月8日(土) 会場：中山小学校】

中山小学校を会場に、午前に男子、午後から女子が、高松小学校、中山小学校と対戦しました。結果は、男女ともに1勝1敗で、2位でした。





【松の菰巻き 10月12日（火） 3年生、PTA】

PTAの皆様にご協力いただき、3年生が校内の松の木に菰（こも）を巻き付けました。越冬するために菰の中に入ってきた害虫を駆除します。



【菜の花の種まき 10月14日（金） 4年生】

4年生が「田原菜の花エコプロジェクト」の活動に参加し、菜種をまきました。



【あいさつ運動 10月20日（木） 防犯少年団（5年生）】

防犯少年団のみなさんが、「0の日」にあいさつ運動を行ってくれました。



【令和4年度 青少年健全育成標語 入選作】

- | | | | | |
|-----|-----|-------------|-----------|---------------|
| 1年生 | 最優秀 | ・てをあげて | ぼくはここだよ | いのちのあいず |
| | 優秀 | ・のるまえの | じてんしゃてんけん | だいじだよ |
| | 優秀 | ・いずみのこ | いつもげんきに | こんにちは |
| 2年生 | 最優秀 | ・気づいてね | みんながとおるよ | とまってね |
| | 優秀 | ・おはようの | 元気なパワー | とどくかな |
| | 優秀 | ・おうだんほど | 青でもかくにん | みぎひだり |
| 3年生 | 最優秀 | ・とどけよう | みんなの笑顔 | あいさつで |
| | 優秀 | ・ヘルメット | わたしを守る | 宝物 |
| | 優秀 | ・朝早く | 元気にあいさつ | いずみっ子 |
| 4年生 | 最優秀 | ・あいさつは | 笑顔になれる | おまじない |
| | 優秀 | ・手をあげて | 青信号でも | みぎひだり |
| | 優秀 | ・あいさつは | 元気いっぱい | たのしくね |
| 5年生 | 最優秀 | ・「だろう」「ながら」 | は事故のもと | 「かもしれない」で事故防止 |
| | | 必ずかくにん | ん右左 | |
| | 優秀 | ・タブレット | 手放し今日は | 外遊び |
| | 優秀 | ・見つけ合おう | きみのいいところ | あなたのいいところ |
| 6年生 | 最優秀 | ・あいさつに | 笑顔をつけよう | ラッピング |
| | 優秀 | ・そのけむり | すわない人にも | とどいてる |
| | 優秀 | ・いじめはね | みんなの心に | ひび入る |

お知らせ

- 11月1日（火）から、冬期日課になります。